

Secretario de Estado, Mike Pompeo, comenzó gira asiática por Japón



Tokio, 6 oct (RHC) El secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, llegó este sábado a Japón en la primera escala de una gira asiática centrada en la desnuclearización de la península de Corea.

Pompeo tiene programado entrevistarse por separado con el primer ministro, Shinzo Abe y el canciller Taro Kono, en busca de respaldo a la postura de Estados Unidos de mantener las sanciones contra la República Popular Democrática de Corea hasta que complete el desmantelamiento de su programa nuclear y de misiles, creado con fines defensivos.

Sin embargo Corea del Sur, otro aliado de Washington en la zona, exhortó al jefe de la diplomacia norteamericana a mostrar flexibilidad durante las negociaciones sobre el tema con el líder norcoreano, Kim Jong-un, para evitar errores pasados que solo impidieron lograr ese objetivo.

El diplomático estadounidense viajará este domingo a Pyongyang, luego a Seúl y posteriormente a China.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/173263-secretario-de-estado-mike-pompeo-comenzo-gira-asiatica-por-japon>



Radio Habana Cuba